

Pour celles et ceux qui souhaitent soutenir le projet,

→ Rendez-vous sur HelloAsso.

<https://www.helloasso.com/associations/les-amis-de-gagna-senegal/>

→ Ou sur notre site internet

Voir en bas de page



helloasso



Votre don permettra

de soutenir le projet de reconstruction des écoles.

Pour vous ensuite : une réduction d'impôt

L'association étant **reconnue d'intérêt général** votre don vous permettra de bénéficier d'une réduction d'impôt sur le revenu **égale à 66% du montant du don** (dans la limite de 20% du revenu imposable).

Pour les entreprises, votre don permet de bénéficier d'une réduction d'impôt sur le revenu ou d'impôt sur les sociétés **égale à 60% du montant du don** (plafonnée à 20 000 € ou 0,5% du chiffre d'affaires).

Association "Les amis de Gagna - Sénégal"

163 rue de Preize, 10 000 TROYES

Courriel : contact@lesamisdegagna-senegal.org

Site Internet : www.lesamisdegagna-senegal.org



La Région
Grand Est

 **Electriciens
sans frontières**
l'énergie du développement



Les Amis de Gagna Sénégal



APPEL À VOTRE GÉNÉROSITÉ

Contribuez au financement de la reconstruction de deux écoles au Sénégal.

Nous avons besoin de vous afin de permettre aux enfants d'**Andiel** de retrouver le chemin de l'école, et aux enfants de **Koussabel** d'étudier dans de meilleures conditions.



L'école d'Andiel a été fortement dégradée, il est nécessaire de la reconstruire.

Le village est situé sur une colline en milieu rural. Il est accessible à pied par un chemin "montagneux" de 500 mètres, il n'y a pas de piste carrossable.



Les enfants de 7 ans et plus sont scolarisés dans le village de Patassy dans la plaine. Ils doivent pour cela descendre la colline puis parcourir près d'un kilomètre et demi.

Les enfants plus jeunes sont scolarisés dans "l'école des petits" à Andiel. C'est un enseignant de la Mission Catholique de Kédougou qui assure les cours.

L'école avait été construite en 2015. Mais elle a été fortement dégradée suite aux trois derniers hivernages (saison des pluies) et **il est nécessaire de la reconstruire d'une manière plus robuste** (ciment...).



Durant les trois derniers hivernages, des murs et une grande partie de la toiture se sont effondrés.

L'ONG "Électriciens sans Frontières" interviendra dans un deuxième temps, après la construction, afin de l'électrifier. (L'ONG travaille aussi sur un projet d'adduction pour amener l'eau au village avec les "Amis de Gagna").

→ Voir : <https://andiel.lesamisdegagna-senegal.org/leau-a-andiel/projet-dadduction>).

Le projet de reconstruction est prévu au cours du premier semestre 2025 (avant la saison des pluies). Cela permettra aux élèves de 5 à 7 ans de bénéficier des premiers apprentissages et, dès que l'école sera électrifiée, aux enfants plus âgés de s'y rendre le soir pour étudier après les cours.

L'école de Koussabel nécessite des aménagements et la reconstruction d'un bâtiment.

L'école primaire publique mixte de Koussabel rassemble 67 élèves répartis en 3 classes (15 en cours préparatoire, 32 en cours élémentaire, 20 en cours moyen). Les classes sont en mauvais état, la clôture de la cour est dégradée ce qui permet la divagation du bétail et peut porter atteinte à la sécurité des enfants.



Depuis 2008, le village dispose d'un don de livres qui ne peuvent pas être utilisés faute d'emplacement, le village souhaite réhabiliter les locaux de l'ancienne école pour pouvoir créer une bibliothèque scolaire communautaire pour les 12 villages de la zone.



A droite : ancienne école à réhabiliter en bibliothèque scolaire

Le projet est de remettre en état les salles de classes existantes et de restaurer l'ancienne école pour y aménager une bibliothèque.

Cela permettra aux élèves d'étudier dans de meilleures conditions et de bénéficier des livres de la bibliothèque.

Plus de renseignements sur les projets sur notre site :

<https://lesamisdegagna-senegal.org>